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平成27年いわき市議会12月定例会 

市政一般に対する質問通告表 

 

【質問日及び質問予定議員】 

 

 《一般質問》 

  ◇12月７日（月） 

   １．菅波  健議員･･････････････････････････Ｐ２ 

   ２．永山 宏恵議員･･････････････････････････Ｐ２ 

   ３．蛭田  克議員･･････････････････････････Ｐ２ 

   ４．坂本  稔議員･･････････････････････････Ｐ３ 

   ５．伊藤 浩之議員･･････････････････････････Ｐ３ 

    

◇12月８日（火） 

   ６．小野  茂議員･･････････････････････････Ｐ３ 

   ７．小野 潤三議員･･････････････････････････Ｐ３ 

   ８．大友 康夫議員･･････････････････････････Ｐ４ 

   ９．吉田実貴人議員･･････････････････････････Ｐ４ 

   10．福嶋あずさ議員･･････････････････････････Ｐ４ 

   

◇12月９日（水） 

   11．石井 敏郎議員･･････････････････････････Ｐ５ 

   12．山守 章二議員･･････････････････････････Ｐ５ 

   13．木村謙一郎議員･･････････････････････････Ｐ６ 

   14．狩野 光昭議員･･････････････････････････Ｐ６ 

   15．溝口 民子議員･･････････････････････････Ｐ６ 

      

◇12月10日（木） 

   16．渡辺 博之議員･･････････････････････････Ｐ７ 

   17．高橋 明子議員･･････････････････････････Ｐ７ 
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〔一般質問〕 

順位 氏 名 質 問 事 項 

１ 16番 

菅波  健 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 本市の将来を見据えた計画づくりについて 

⑴ 新・市総合計画後期基本計画の見直しについて 

 ⑵ 公共施設等総合管理計画について 

 ⑶ いわき創生総合戦略について 

２ 平成28年度の行政組織改正と復興創生期への取り組みにつ

いて 

 ⑴ 平成28年度組織改正の基本理念等について 

 ⑵ 具体的な組織改正の内容について 

 ⑶ 職員の適正配置について 

 ⑷ 平成28年組織改正と復興創生期に対する市長の所感につ

いて 

３ いわき市立総合磐城共立病院について 

 ⑴ 新病院建設事業について 

２ 13番 

永山 宏恵 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 会派要望とそれに伴う本市の財政施策について 

 ⑴ 平成28年度当初予算編成方針について 

 ⑵ 予算編成における会派要望の反映について 

 ⑶ 本市の財政状況と今後の財政運営の方針について 

２ 通知カードと個人番号カードについて 

 ⑴ 通知カードの送付について 

 ⑵ 個人番号カードの申請について 

 ⑶ コンビニエンスストアにおける証明書交付事業について 

３ いわき市原子力防災訓練について 

 ⑴ 原子力防災訓練について 

 ⑵ 今年度の小川地区の図上訓練について 

 ⑶ 今年度の小川地区の実動訓練について 

４ 学校再編後の現状と今後の取組みについて 

 ⑴ 三和地区における学校再編後の状況について 

 ⑵ 廃校施設等の利活用について 

３ 31番 

蛭田  克 

（いわき市議会

清政会） 

[60分] 

１ 人口減少社会への対策について 

 ⑴ 本県他市の人口減少の状況について 

 ⑵ 地方創生事業に関して 

 ⑶ 今後の人口減少対策について 

２ 市制50周年について 

 ⑴ 50周年事業の来年度市民プレゼン大会について 

３ 新病院建設について 

 ⑴ 新病院建設の今後について 

４ 市立保育所について 

 ⑴ 市立保育所の状況について 

５ 経済・雇用について 

 ⑴ イノベーションコースト構想について 

 ⑵ 若手起業家を主体とした「ものづくりタウン構想」につい
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順位 氏 名 質 問 事 項 

て 

６ 調整区域の地区計画の運用について 

 ⑴ 今後の施策展開について 

７ 廃校の利活用について 

 ⑴ 廃校の地域振興の面からの利活用について 

 ⑵ 民間企業と地域との連携での廃校の利活用について 

８ 中山間地域の課題について 

 ⑴ 遠野町の未給水地区への安定した水の確保対策について 

 ⑵ 農振農用地区域の現状について 

 ⑶ 今後の農業政策について 

 ⑷ 中山間地域全体の課題に取り組むべく総合的な計画作成

について 

４ 23番 

坂本    稔 

（いわき市議会

創世会） 

[40分] 

１ 投票環境向上への取り組みについて 

 ⑴ ソフト面の環境づくりについて 

 ⑵ ハード面の環境づくりについて 

２ 平成28年度の行政組織改正について 

 ⑴ 効率的な組織編成について 

 ⑵ 効率的・効果的な組織運営について 

５ 10番 

伊藤 浩之 

（日本共産党い

わき市議団） 

[40分] 

１ 非常勤職員の雇用条件の改善について 

 ⑴ 本市の臨時・非常勤職員について 

 ⑵ 総務省通知について 

 ⑶ 臨時・非常勤職員の勤務条件の改善について 

２ 防犯灯の更新等について 

 ⑴ おおむね５年後の蛍光灯の製造・輸入禁止決定報道の受け

止めについて 

 ⑵ 防犯灯更新への対応について 

３ 放射性物質と放射線等に関する知識の普及について 

 ⑴ 放射性物質と放射線等に関する知識の普及について 

６ 17番 

小野  茂 

（いわき市議会

公明党） 

[30分] 

１ 誰もが安全で安心な暮らしについて 

 ⑴ 自転車利用の環境整備について 

 ⑵ 認知症対策について 

 ⑶ 海と共に生きる暮らしの伝承について 

７ ３番 

小野 潤三 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ イオンモール進出に伴う雇用問題について 

 ⑴ 開業までのタイムスケジュールについて 

 ⑵ 雇用問題について 

２ いわき市中央卸売市場のあり方について 

 ⑴ 花き部の地方市場化について 

 ⑵ 水産物部及び青果部のあり方について 

 ⑶ いわき市中央卸売市場の課題について 

３ シチズンシップ教育について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑴ 主権者教育について 

 ⑵ 経済教育施設Ｅｌｅｍについて 

４ 星一・星新一の顕彰について 

 ⑴ 草野心平記念文学館での企画展について 

 ⑵ 星一・星新一の顕彰について 

８ 29番 

大友 康夫 

（いわき市議会

つつじの会） 

[60分] 

１ 産業の振興と雇用確保に向けて 

 ⑴ 本市が目指す産業の振興策について 

 ⑵ 雇用確保に向けた取り組みについて 

２ 働きやすい職場環境に向けて 

 ⑴ 働く職場環境の現状について 

 ⑵ 働く人の心の健康を守るために 

３ 生涯にわたり生き生きと生活するために 

 ⑴ 高齢者の現状と今後の取り組みについて 

 ⑵ 高齢者世代の社会参画及び地域貢献について 

４ スポーツを通した地域の活性化に向けて 

 ⑴ 現在の市の体育施設の現状と整備について 

 ⑵ スポーツを通した地域交流の促進について 

９ ７番 

吉田 実貴人 

（いわき市議会

清政会） 

[60分] 

１ 地域医療について 

 ⑴ 総合磐城共立病院の研修医マッチング結果について 

 ⑵ 総合磐城共立病院の採用体制について 

 ⑶ 総合磐城共立病院の事業全体の経営に関する認識につい  

  て 

２ 地域防災について 

 ⑴ 地域防災計画について 

 ⑵ 本庁舎の耐震化工事について 

３ 郷土教育について 

 ⑴ 本市の取組みについて 

 ⑵ 中学校の社会科における学習機会について 

 ⑶ 中学校の社会科における資料について 

 ⑷ 中学校の社会科における教え方について 

 ⑸ 小・中学校の遠足・社会科見学について 

 ⑹ 学びのプログラム先としての活用について 

４ 新舞子体育施設について 

 ⑴ 施設整備の状況について 

 ⑵ 維持管理について 

 ⑶ 今後の活用について 

10 12番 

福嶋 あずさ 

（いわき市議会

創世会） 

[30分] 

１ 子どもたちのために出来ることについて 

 ⑴ 学校給食と食育について 

 ⑵ 子どもの喫煙について 

２ 健康まちづくりの推進について 

 ⑴ 現状と課題について 

 ⑵ 今後の取組について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

11 33番 

石井 敏郎 

（いわき市議会

改革の会） 

[30分] 

１ 高齢者が住みやすい地域づくりについて 

 ⑴ 自治会等について 

  ア 自治会の活動促進に向けた事業について 

  イ 自治会からの相談に対しての対応について 

  ウ 自治会から脱退した場合の広報いわき等の配布につい   

   て 

 ⑵ 地域包括ケアシステムの構築に向けた取り組みについて 

  ア 高齢者が住み慣れた地域で生活していくための市の取

り組みについて 

  イ 今後の取り組みについて 

２ 消防庁舎の改築整備について 

 ⑴ 東日本大震災により被災した消防庁舎の整備状況につい

て 

 ⑵ 老朽化が著しい消防庁舎について 

 ⑶ 老朽化の著しい消防庁舎の改築について 

 ⑷ 女性消防職員が勤務できる庁舎の整備について 

３ 北部火葬場関連事業の南白土地区への地域振興策事業につ

いて 

 ⑴ ニュースポーツ系施設等の整備事業について 

  ア 整備予定地の相続状況について 

  イ 事業の検討状況について 

  ウ 今後の対応について 

 ⑵ 市道湯崎・岡ノ内線の整備について 

４ 学校給食共同調理場の整備について 

 ⑴ 勿来学校給食共同調理場について 

  ア 勿来学校給食共同調理場の稼働時期について 

  イ 稼働に伴う職員の配置について 

  ウ 施設運営にあたって意を用いた点について 

 ⑵ 平北部学校給食共同調理場について 

  ア 現在の施設の状況について 

  イ 平北部学校給食共同調理場の改築の進め方について 

  ウ 用地の取得について 

  エ 平北部学校給食共同調理場の建設時期について 

12 ２番 

山守 章二 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 北部清掃センターの長寿命化工事について 

 ⑴ 長寿命化工事の具体的な内容について 

 ⑵ 長寿命化工事の財源確保について 

 ⑶ 長寿命化工事による通常のごみ処理体制への影響につい

て 

 ⑷ 長寿命化工事後の施設の使用期間について 

 ⑸ 将来の北部清掃センターの位置付けについて 

２ 総合磐城共立病院に係る諸問題について 

 ⑴ いわき地域医療連携ネットワークシステムにおける共立
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順位 氏 名 質 問 事 項 

病院の取り組みについて 

 ⑵ シャトルバスの運行状況について 

 ⑶ 新たな面会ルールについて 

３ 内郷地区における子育て環境について 

 ⑴ 公立幼稚園について 

 ⑵ 放課後児童クラブについて 

13 １番 

木村 謙一郎 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 震災の記憶と教訓の伝承について 

 ⑴ これまでの取り組みについて 

 ⑵ 震災メモリアル事業について 

 ⑶ 防災・減災教育について 

２ 本市の定住政策について 

 ⑴ 「住まい政策課」について 

 ⑵ 本市の定住促進について 

３ 市内の交通事情の変化に伴う諸問題について 

 ⑴ 市内の交通状況について 

 ⑵ 北部地区の国道６号及び県道いわき浪江線における渋滞

対策について 

 ⑶ 市道の交通量増加に対する対策について 

４ 沿岸部被災地域の再建について 

 ⑴ 震災復興土地区画整理事業における住宅再建について 

 ⑵ 防災集団移転促進事業における移転跡地の有効活用につ

いて 

14 11番 

狩野 光昭 

（いわき市議会

創世会） 

[50分] 

１ 小規模事業者の育成について 

 ⑴ 小規模事業者の育成について 

２ 誰もが安心して暮らし続けられるまちづくりについて 

 ⑴ 子ども・子育て支援の充実について 

 ⑵ 居住支援について 

 ⑶ 原発避難計画等について 

３ ＴＰＰ問題について 

 ⑴ 共同通信のアンケートについて 

４ 農業問題について 

 ⑴ いわき市農業委員会建議書について 

15 21番 

溝口 民子 

（日本共産党い

わき市議団） 

[30分] 

１ ＴＰＰ大筋合意について 

 ⑴ 首長アンケートについて 

 ⑵ 本市農業者の現況について 

 ⑶ 影響について 

 ⑷ 対策について 

２ 高齢者の社会参加サポートについて 

 ⑴ 運転免許証自主返納について 

 ⑵ 福島市の高齢者無料乗車証について 

 ⑶ 郡山市の高齢者健康サポート事業について 

 ⑷ 本市の取り組みについて 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

16 ９番 

渡辺 博之 

（日本共産党い

わき市議団） 

[50分] 

１ 被災地見学者の受け入れについて 

 ⑴ 津波被災地見学者の受け入れについて 

 ⑵ 原発事故被災地見学者の受け入れについて 

２ コールセンターオペレーター人材育成事業について 

 ⑴ 告発に対する市の対応について 

 ⑵ 情報開示請求において資料の存在を示さなかったことに

ついて 

 ⑶ 不適正とされていた事案について 

 ⑷ 不適正額の返還拒否について 

17 22番 

高橋 明子 

（日本共産党い

わき市議団） 

[30分] 

１ 介護保険等について 

 ⑴ 保険料について 

 ⑵ 新しい総合事業について 

 ⑶ 緊急通報システム事業について 

 


